



京丹後の伊根湾クルーズ・天橋立観光 の旅に行ってきました！

2年半振りに日帰りバスツアーに行ってきた。多数の参加有難う御座いました。コロナ禍の中、密を避けるためバス2台に分乗。午前8時、会社、ユニオン多くの皆々様に見送られ快晴の中大阪工場を出発しました。見送りの方の多さに、バスガイドもびっくり！



京都縦貫道走行中、綾部市は、グンゼ発祥の地・天橋立（日本三景）と股のぞき由来の話がガイドより説明あり。最初に訪れたのが伊根湾クルーズ、乗船に少々待ち時間があつたのでお喋り、歓談。クルージング船乗り場で記念撮影。かつぱえびせん(鷗と鳶との触れあいよの餌)を沢山買いこんで乗船。(クルージングならではの光景) 皆さん、子供に返って大はしゃぎ。伊根の舟屋をあまり見ていなかったかも(鷗)ね？天候も良く、快適なクルージングでした。



伊根湾



乗船前記念写真



鷗の歓迎を受ける



遠くの舟屋

クルージング後、知恩寺近くの天橋立橋立ホテルで懐石料理の昼食。(ここも密を避け間隔を空けての食事)
知恩寺山門前で記念写真 釜めしが最高でした。----個人の感想



廻船橋：グッドタイミング



食後、天橋立（阿蘇海）観光船乗り場へ移動たっぷり時間があり各自お参り・知恵の輪お願い・散策・おしゃべり。

その後、天橋立に沿って観光船で対岸へデッキでは少し寒さを感じた。帰路途中、お土産を買いに、橋立（やまいち）に立ち寄り。その後一路大阪へ、渋滞もなく19時頃大阪工場到着。今回は、開催日の天候もやや不安定の予想でしたが皆様の日頃の行いの良さか、快晴になりました。お疲れ様でした。

デッキ



船内



次回の秋旅行（11月）は、徳島県か和歌山県方面を検討中
9月発刊ゆうゆう会便りVol1 3 7号でお知らせします。

担当幹事：今村・森田・由比浜・鈴木・宮谷・宮川